

ANGELA KÜHNLEIN BEREITET SICH AUF DEN IRONMAN IN SCHWEDEN VOR

Roth (GER), 01. August 2014

- Erster großer IRONMAN-Wettbewerb als Profi-Athletin
- Über 2.700 angemeldete Teilnehmer aus aller Welt
- Gute Zeit und Platzierung als primäre Ziele

Die 28jährige Sportlerin aus Roth (Mittelfranken) befindet sich derzeit in der Vorbereitungsphase zu ihrem ersten großen IRONMAN als Profi-Triathletin der am 16. August 2014 im schwedischen Kalmar stattfindet. Insgesamt 2.700 Starter sind zu dieser Veranstaltung angemeldet, davon im Moment 22 Männer und 11 Frauen in der Profi-Wertung. Angela Kühnlein startet in diesem Jahr als einzige deutsche Frau in der Profi-Klasse.

Der IRONMAN in Schweden beginnt mit 3,86 km Schwimmen in der Ostsee und führt die Teilnehmer anschließend 180,2 km mit dem Rad durch eine faszinierende Landschaft, unter anderem über die 6 km lange Ölandbrücke. Das Ziel befindet sich am Ende der weltweit längsten IRONMAN-Zielgeraden auf dem Marktplatz in Kalmar, den die Athleten nach 42,195 km Laufdistanz erreichen.

Zur Veranstaltung werden über 50.000 Zuschauer erwartet, die entlang der Straßen die Teilnehmer anfeuern und motivieren werden.

„Ich habe als Profi schon an zwei IRONMAN 70.3 teilgenommen, aber dies wird mein erster großer Lauf in der Profi-Klasse und es wird sicherlich nicht einfach. Ich freue mich sehr auf Kalmar und mein Ziel ist es, ein gutes Rennen zu absolvieren, sowie eine gute Zeit und gute Platzierung zu erreichen.“ so die Triathletin.

Angela Kühnlein, die zum Jahresbeginn vom Amateur- ins Profilager wechselte, konnte bei ihren ersten beiden Profi-Rennen beim IRONMAN 70.3 in Rapperswil (CHE) und in Luxemburg (LUX) bereits zwei beachtliche neunte Plätze in der Profi-Klasse der Frauen erreichen.

Mehr Informationen und das Live-Tracking vom IRONMAN in Kalmar finden Sie auf ihrer neuen Internetseite, die unter www.angela-kuehnlein.de zu erreichen ist.

